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Bei aller Hoffnung, Zrelaks Start hier ist mindestens holprig. Dem Vernehmen nach
Integrationsprobleme, bisher kaum Spielzeit bei überschaubarer Konkurrenz, jetzt leider auch
noch angeschlagen. Da muss sich so einiges zum Guten wenden, damit das was werden kann.

Andererseits hoffe ich einfach, der Verein und das Umfeld haben trotzdem noch etwas Geduld
mit ihm. Man hat vor einem halben Jahr bei Ishak gesehen, was es bringt, einen Spieler ins
kalte Wasser zu werfen, der nicht bei 100 % ist.
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